

Anfang

Mit dreimal „A“ fange ich das insgesamt 50. Info-ABC, das erste im Jahr 2022 an:

Am Dienstag beginnt der Unterricht im Kalenderjahr 2022 wieder. Es gibt bis heute keine anderen Meldungen aus dem Ministerium. **Also, auf geht's:** Wir testen in dieser Woche ausnahmsweise am Dienstag und am Donnerstag. Bitte auch den letzten der vor den Ferien verteilten Selbsttests am Tag vor Schulstart anwenden und die Selbsterklärung zur ersten Schulstunde am Dienstag mitbringen! Der Unterricht am Johanneum, die Mensa und das Silentium, die zahlreichen AGs und Fördermaßnahmen, die Jugendgruppen und alle Projekte starten wie gewohnt.

Antworten

In diesem Kalenderjahr werden wir weiter (immer wieder neu, wenn es sein muss) **positiv und optimistisch planen** und Antworten auf die andauernden herausfordernden Fragen unter den Pandemiebedingungen suchen und finden. Die Organisation der Neuaufnahmen, des Abiturs, der Fahrtenplanung, der Veranstaltungen am Johanneum stehen an, dazu kommt die alltägliche Organisation des Schulalltags, die seit Beginn des Schuljahres in Präsenzform gelingt. Dazu gehören alle im Netzwerk Johanneum in solidarischer Zusammenarbeit! Wir tragen alle füreinander Verantwortung, dass dies „Schule macht“. Danke!

Aufgaben

Es bleiben die **zusätzlichen Aufgabenstellungen** im Bereich der Renovierung unserer Schule im Innen- und Außenbereich, der fortschreitenden sinnvollen Digitalisierung, des Brandschutzes, der nachhaltigen Organisation der „grünen Schule“. Daran arbeiten wir mit Hochdruck im dritten Jahr und viele Projekte sind erfolgreich abgeschlossen oder sind auf den Weg gebracht. Das darf man in diesen Zeiten nicht vergessen, auch wenn es zu wenig gefeiert werden kann. Wir holen das nach!

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern, allen Eltern, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und dem gesamten Kollegium ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2022 unter einem guten Stern! Oliver Schales

